

ぱんだぐみだより



5月

平成30年5月1日

保土ケ谷保育園 ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

進級して 1 ヵ月が経ちました。子どもたちも新しい生活に慣れ元 気いっぱいです!毎朝「おはよう!」と笑顔で挨拶する姿を見て 嬉しく思います。また、「先生、今日は何する?」「虫を探したい んだけど~大きな山を作りたいんだけど」などなど、毎日やりた いことやってみたいことがいっぱい! そんな子どもたちのリク エストに応えられるように今月も楽しく過ごしていきたいと思 います。

4月は、朝から園庭へ出て鉄棒やジャングルジム、そしてばなな 鬼をして身体を動かしていました。その中で、だれが先に使うか、 だれが鬼になるかと子どもたち…保育士がそばで見守っている と、「じゃんけんすれば?10まで数えればいいんだよ。」と子ど もたち同士で話し合う姿もみられ感心しました☆もちろん困っ たときは私たち保育士の出番ですが、子どもたちの力で解決する ことがこれから増えていくんだと思わせる一面でした◎ また、 お先にどうぞと、譲り合う姿にも子どもたちのやさしさを感じま す。ママたちからたっぷり愛情を注がれている証拠ですね♪ 今月も楽しく過ごしたいと思います。





今月の活動

- お散歩や園庭でだんご虫やアリを探して、みんなで観察 やお世話を楽しみたいと思います。
- 交通ルールを守りながら、お散歩を楽しみたいと思いま
- 生活の流れを知り、身の回りのことを自分でやってみよ うと思います。

今月のうた

♪ことりのうた

♪おかあさん

♪めだかの学校

♪すうじのうた

♪さんぽ



こんなことしたよ!

こいのぼりを作りました!準備の段 階から「早くつくりたい!」とやる気 満々の子どもたちでした。いろんな模 様の折り紙をいろんな形に切ったり 貼ったり、最後にかわいい表情のこい のぼりができました。翌日、こいのぼ りを見に散歩へ行くと、「こいのぼり 同じだね!お父さんこいのぼりは、こ ~んなに大きいね!」と両手を広げて 大きさを表現する子どもたちの目は キラキラしていましたよ☆そして、散 歩中は、『おはながわらった』『こいの ぼり』『先生とおともだち』を歌いな がら楽しく歩いています♪

また、ダンゴムシや幼虫探しがブーム のようで、花壇の下や木の根元など虫 探しに夢中になっています(^^)/



お願い

- ★リュックの中にその日の着替えを1セットとビニール袋をご用意ください。
- ★暖かくなりましたので外用上着は使用しません。お持ちにならなくて結構です。
- ★室内は暖かいですので、薄手・動きやすい洋服をご用意ください。また、記名が薄くなっているものがあ りますので、記名の確認をお願いいたします。
- ★懇談会が19日(土)にあります。詳細は後日お知らせします。